

Custodios del Cereso Zitácuaro se hacen presentes en el teatro Juárez

12 ▶



Esta administración logró que Zitácuaro sea referente en el estado: 2 ▶
Catalina Argüello



Del 1 al 7 de agosto Semana Mundial de la Lactancia Materna en Zitácuaro 6 ▶

\$10.00 Ejemplar

Edición PDF

Escáreame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregiononline.com.mx>

Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA DEL ORIENTE DE MICHOACAN

Fundador y Director General: René Serrano García

MIÉRCOLES
31 de Julio de 2024

AÑO XL
No. 2901

Desenmascare los secretos tóxicos de estos alimentos populares (chatarra)

10 ▶

En vacaciones, evita accidentes carreteros con estas recomendaciones de la SSM 8 ▶



Con acciones históricas, presenta Toño Ixtláhuac Tercer Informe de Gobierno

Tonantzin Sandoval reconoce esfuerzos de la administración

7 ▶



Bedolla solicitará denominación de origen del pez blanco de Pátzcuaro 5 ▶



Carta de una anciana encerrada en un asilo

10 ▶

Esta administración logró que Zitácuaro sea referente en el estado: Catalina Argüello

- Da contestación al Tercer Informe de Gobierno

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de julio de 2024.- "A pesar de temas estructurales que se recibieron por herencia, esta administración con determinación y acciones logró consolidar a Zitácuaro como referente a nivel estado", señaló Catalina Argüello Flores, regidora del ayuntamiento.

Al dar contestación al Tercer Informe de

Gobierno que presentó Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela al interior del cabildo agradeció la oportunidad de representar a los ciudadanos.

Entre los logros que consideró que ha tenido el Gobierno Municipal se encuentran: apoyo a mujeres, niños, adultos mayores, la ciudad para los niños y niñas, un albergue mejorado y más acogedor para personas

vulnerables, y se encuentra en construcción otra guardería del DIF y un anhelado refugio para mujeres, entre otras acertadas iniciativas.

También la instalación de la primer policía de género, la puesta en marcha del Centro de Operaciones de la Primer Subcomandancia de Policía en la colonia Independencia; también miles de estudiantes se han visto beneficiados con la construcción de 101 domos escolares, calles iluminadas, cientos de kilómetros de caminos construidos en la zona rural y urbana.

Se han rehabilitado y construido andadores, aulas escolares y desayunadores. Desde septiembre de 2021 hasta la fecha se han realizado 129 audiencias ciudadanas.

"Reconozco que este gobierno ha logrado grandes avances y obtenido resultados positivos. No obstante, es crucial señalar que aún tenemos una deuda pendiente que saldará con la sociedad, particularmente con las personas con discapacidad", expresó.

Asimismo convocó a sus compañeros del cabildo a reflexionar sobre su desempeño, es decir, qué han hecho, cuántas iniciativas han presentado, y qué resultados tienen de la comisión que encabeza casa uno, qué ha pasado con sus atribuciones y si han logrado beneficiar a los ciudadanos.

Inaugura #GobiernoDeSoluciones pavimentación de calles en la ciudad

-Toño Ixtláhuac entregó la construcción de dos importantes vialidades de la zona urbana.

Zitácuaro, Mich., a 25 de julio del 2024.- El presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac, inauguró la pavimentación de las calles Aldama y Álvaro Obregón, como parte del compromiso de recuperar varias de las calles que durante años estuvieron abandonadas.

Inicialmente, entregó la edificación de la calle Aldama, construcción que cuenta con una dimensión de 142 metros lineales a base de concreto hidráulico y un ancho de 6.10 metros, favoreciendo a 350 habitantes directamente.

Posteriormente, el alcalde inauguró la pavimentación de la calle Álvaro Obregón, la cual beneficia directamente a 200 personas, así como a todas las personas que transitan diariamente por este importante acceso.

Toño Ixtláhuac expuso que su #GobiernoDeSoluciones mantiene el compromiso de ofrecer mejores servicios y calles para todos los zitacuarenses. Agregó que seguirá trabajando por la recuperación de más vialidades y avenidas de la ciudad, luego de ser una de las demandas más sentidas de la población.



"A pesar de temas estructurales que se recibieron por herencia, esta administración con determinación y acciones logró consolidar a Zitácuaro como referente a nivel estado", señaló Catalina Argüello Flores, regidora del ayuntamiento.



El presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac, inauguró la pavimentación de las calles Aldama y Alvaro Obregón, como parte del compromiso de recuperar varias de las calles que durante años estuvieron abandonadas.



Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: René Serrano García.

Jefe de información y web master: L.I. René Serrano Fuentes.

Subdirectora administrativa: Claudia Argueta González.

Jefe de redacción: Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.

Reporteros: Guadalupe Solache Rebollo, René Alejandro Serrano Argueta

Sección sociales: Rosa Fuentes Mendoza.

Asesor Jurídico: Lic. Octavio Morales Balboa.

Articulisitas: Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.

Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.



JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN
TELS. 153-09-03 Y 153-53-24

C.P. 61500

5 DE MAYO SUR N° 41-A
notario38@hotmail.com



GRANDES OFERTAS



edge ³⁰ FUSION

de: \$17,999

a: **\$8,999¹**



Diseño delgado y balanceado



edge ³⁰

de: \$11,999

a: **\$5,999¹**



Fotos y videos con el enfoque más rápido y preciso²

EVONET
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad



¹ El costo de \$8,999 corresponde al equipo Motorola Edge 30 Fusion (12GB+1T) y el costo de \$5,999 corresponde al equipo Motorola Edge 30 (12GB+1T) en Amigo Kit. Válido del 4 al 31 de julio de 2024. En Amigo Kit la línea se activa con el Espuma de Protección por choque elemento de la compra del Equipo. Los costos publicados incluyen: IVA de IVA, Impuesto Sustentivo, Información sobre IVA EE en www.telcel.com/IVA, Información sobre Seguridad en www.telcel.com/seguridad, Información de Amigo Kit y sus servicios en www.telcel.com. Límites de Activación a Clientes, Distribuidores Autorizados Telcel y Codigos Comerciales participantes. ² Comparado con modelos Motorola Edge lanzados antes de abril de 2022. Válido en toda la República Mexicana excepto DMZ, Estado de México, Hidalgo y Morelos. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES SON SERVICIOS POR SECTOR. SE PRESTAN SIN BASE EN EL ESTABLECIMIENTO DE LOS INSTRUMENTOS DE FUERA LOS INDICADOS Y MANEJADOS EN EL ESTADO DE CALIDAD A LOS QUE SE DEBE DAR SEGUIMIENTO. LOS PRECIOS DEL SERVICIO MÓVIL algunos Regulan Pública de Telecomunicaciones (Fórmula 24640), 24640, 24641, 24644, 24645, 24646, 24647, 24648, 24649 y 24651. Ciertas funciones, características y especificaciones del producto pueden depender de la red y estar sujetas a cambios, actualizaciones o cargas adicionales. Imágenes son fines ilustrativos. Todo está sujeto a cambios de precio a nivel. MOTOROLA, el logotipo de la M estilizada, MOTO y la familia de marcas de MOTO son marcas comerciales de Motorola Mobility LLC. Todos los demás nombres comerciales son propiedad de sus respectivos dueños. © 2024 Motorola Mobility LLC. Todos los derechos reservados.

Michoacán, listo para recibir a tortugas marinas; se liberarán hasta 5 millones de crías: Bedolla

- Las especies laúd, golfinia y negra ya arriban a las playas michoacanas para desovar



Como parte del Programa de Protección y Conservación, se estima que para esta temporada en Michoacán serán liberadas 5 millones de crías de tortuga marina, entre 25 campamentos y nidos naturales que se extienden sobre 213 kilómetros de costa, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Con líneas de conducción, Morelia tendrá más agua para consumo humano: Bedolla

- Gobierno de Michoacán invierte 198 mdp en redes de distribución para módulos de riego; quedarán concluidas en próximos días.

Morelia, Michoacán, 29 de julio de 2024.- Con la construcción de 38 kilómetros de una línea de conducción y una red de distribución de las aguas tratadas de la planta de Atapaneco, Morelia tendrá más agua para consumo humano, ya que dejará de usar el volumen de la presa de Cointzio para módulos de riego, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el mandatario destacó que esta obra, donde se invierten más de 198 millones de pesos, quedará concluida en los próximos días, ya que presenta un avance del 99 por ciento, además de que con el ahorro de agua se cubrirá la necesidad para más de 460 mil habitantes de la capital michoacana, es decir, casi la mitad de su población.

Ramírez Bedolla expuso que actualmente se desperdicia el 60 por ciento de las aguas tratadas en la planta de Atapaneco y el resto se vierte al río Grande, donde se mezclan con aguas negras que se usan para los módulos de II, III y IV de Morelia, Charo, Indaparapeo, Álvaro Obregón y Tarímbaro.

Ante la presencia del director local en Michoacán de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Jesús Camacho Pérez, el director de la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuencas (CEAC), Luis Roberto Arias Reyes, apuntó que las dos líneas de conducción de 19 kilómetros cada una, tendrán una capacidad de 400 litros por segundo.

Precisó que, al dejar de utilizarse el volumen de la presa de Cointzio para los módulos de riego II, III y IV del distrito 020, se ahorrará energía; se garantiza el abasto a mediano plazo con el ahorro para uso agrícola y con la recarga de mantos acuíferos; se moderniza el sistema de riego; se impulsa la conversión de cultivos de maíz, sorgo, alfalfa, avena, garbanza y trigo, entre otros.



Con la construcción de 38 kilómetros de una línea de conducción y una red de distribución de las aguas tratadas de la planta de Atapaneco, Morelia tendrá más agua para consumo humano, ya que dejará de usar el volumen de la presa de Cointzio para módulos de riego, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 29 de julio de 2024.- Como parte del Programa de Protección y Conservación, se estima que para esta temporada en Michoacán serán liberadas 5 millones de crías de tortuga marina, entre 25 campamentos y nidos naturales que se extienden sobre 213 kilómetros de costa, informó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

En conferencia de prensa, el mandatario explicó que son tres las especies de tortuga marina: laúd, golfinia y negra, las que ya arriban a las playas michoacanas para desovar, como parte de su ciclo natural que refuerza la biodiversidad de la región.

Detalló que dos millones de crías serán liberadas de los campamentos tortugueros localizados en las playas de Lázaro Cárdenas, Aquila y Coahuayana y los 3 millones restantes de los nidos naturales que son

protegidos y monitoreados cuidadosamente.

El director de la Comisión de Pesca de Michoacán (Compesca), Ramón Hernández Orozco, subrayó que este esfuerzo es resultado del arduo trabajo de los campamentos tortugueros que operan en la zona, los cuales juegan un papel crucial en la conservación de estas especies en peligro de extinción.

Señaló que los campamentos tortugueros no solo se dedican a la protección de los nidos y crías, sino que también realizan actividades educativas y de sensibilización con las comunidades locales y los turistas, para fomentar una mayor conciencia sobre la importancia de proteger a las tortugas marinas y su hábitat, garantizando así la supervivencia de estas especies a largo plazo.

El Gobierno del Estado invita a turistas y visitantes a unirse a las actividades de liberación de tortugas, respetando siempre las indicaciones de los especialistas para no interferir en el proceso natural. La presencia y participación activa de la comunidad es esencial para el éxito de estos programas de conservación y para asegurar un futuro prometedor para las tortugas marinas en Michoacán.

Bedolla solicitará denominación de origen del pez blanco de Pátzcuaro

Morelia, Michoacán, 28 de julio de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla solicitará al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), la denominación de origen del pez blanco para reconocer y proteger la reproducción y comercialización de esta especie nativa del Lago de Pátzcuaro.

El mandatario detalló que se encuentra listo el expediente técnico justificativo por el Instituto de Ciencia, Tecnología e Innovación (ICTI) del estado para iniciar el proceso de registro correspondiente a más tardar en noviembre próximo.

Explicó que el documento está basado en una investigación de 15 años realizada por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias y Forestales de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), donde académicos especialistas han desarrollado tecnología para la preservación del pez blanco.

El ICTI, agregó, cuenta con los requisitos para demostrar y acreditar que el pez blanco, cuyo nombre científico es *Chirostoma estor*, es una especie endógena y única que sobrevive en condiciones climáticas y naturales del Lago de Pátzcuaro.

Lo anterior motiva a continuar la rehabilitación de los mantos acuíferos por ser el hábitat adecuado para la reproducción de esta especie en peligro de extinción y en beneficio de las comunidades de la zona lacustre.

Finalmente recordó que las denominaciones de origen otorgan a los productos registrados el reconocimiento y protección legal de los productos vinculados a costumbres de zonas geográficas delimitadas caracterizadas por su historia y cultura.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla solicitará al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI), la denominación de origen del pez blanco para reconocer y proteger la reproducción y comercialización de esta especie nativa del Lago de Pátzcuaro.

Con acciones históricas, presenta Toño Ixtláhuac Tercer Informe de Gobierno

-Están en marcha proyectos que marcan un nuevo destino para los zitacuarenses en materia de desarrollo económico, turismo, salud y colectividad.

Zitácuaro, Mich., a 29 de julio del 2024.- En apego a lo dispuesto por la Ley Orgánica Municipal, el presidente municipal, Juan Antonio Ixtláhuac, presentó ante Cabildo y la población en general, su Tercer Informe de Gobierno, donde expuso el proceso de desarrollo que vive el municipio gracias al trabajo de su #GobiernoDeSoluciones y los ciudadanos que han trabajado en conjunto.

Después de tres de que inició este Plan Municipal, #LaHeroica se postula al crecimiento y competitividad, a través de políticas públicas y proyectos que durante muchos años no existían y es hasta ahora que avanzan magnas obras que traerán beneficios sustanciales, destacó el mandatario zitacuarenses.

Dentro de los resultados mencionados refirió que en su administración se logró la inversión Pública y Privada más grande en la historia de Zitácuaro, la cual se encuentra avanzando con la ampliación de la planta chilena ARAUCO, con una inversión superior a los 230 millones de dólares y que genera 3 mil empleos directos.

A la par, mencionó que también está en proceso la conexión rápida a la autopista Maravatío-Morelia, otra de las obras gestionadas durante su periodo y que, con el incondicional respaldo del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, hoy es una realidad. Cabe mencionar que este proyecto incluye la rectificación del Puente de Fierro, Curvas del Gato, la conexión en un paso a desnivel en la salida a Toluca y salida a Morelia, y se avecinan, ya aprobadas, la construcción del hospital del IMSS y clínica de Hemodiálisis.

Zitácuaro se mantuvo como líder en

inversión educativa, superando durante los tres años más de 100 millones de pesos dirigidos a infraestructura como más de 110 domos en diferentes planteles de todos los niveles, módulos de baños, aulas, canchas de usos múltiples, desayunadores escolares, además de miles de apoyos directos como calzado, uniformes, tabletas, computadoras, útiles escolares y tarjetas de descuento en traslados a estudiantes foráneos.

La Heroica está más iluminada con la sustitución de más de 10 mil luminarias y ampliaciones de red en varios puntos de la ciudad, pero también en comunidades rurales como Coatepec de Morelos, Nicolás Romero, Manzanillos, Curungueo, gran parte del centro de la ciudad y distintos rincones que aún carecían de este servicio.

El embellecimiento del Centro Histórico fue otro de los alcances importantes, hoy cuenta con un alumbrado renovado, fuentes, andadores, su Hemiciclo reconstruido, internet gratuito y la renovación de la calle Lerdo de Tejada, con bolaridos luminosos y una estructura diferente.

Como parte de sus #100Soluciones se construyó la Ciudad de los Niños y el primer Centro Acuático Municipal, además se creó la primera Escuela del Deporte, donde la juventud y niñez práctica distintas disciplinas a su alcance.

Con #Ruta100, otra de las iniciativas sin precedentes de la actual administración, se alcanzaron más de 110 caminos y vialidades, tanto en la zona urbana como rural. Esta labor fue a través de un esfuerzo conjunto entre ciudadanos con la mano de obra y gobierno con material, independiente al Programa Anual

de Obra, a través de las cual también se ejecutaron obras en pavimentación de calles que durante años estuvieron en el abandono dentro de la mancha urbana.

Zitácuaro hoy está más seguro, con la implementación de tecnología que incluye un dron especializado en detección, rastreo y seguimiento; la instalación de 26 puntos de video vigilancia, con más de 100 cámaras colocadas en todo el municipio y la construcción de la primera Academia Policial Municipal.

En Desarrollo Rural y crecimiento del Campo, durante este último ejercicio se impulsaron nuevamente proyectos sustentables para los diferentes productores, como revestimiento de canales favoreciendo a 4 mil 463 familias de distintas localidades, 110 mil crías de tilapia, apoyos a Apicultores, productores de Nochebuena, caminos sacacosechas, entrega de Aves de Traspatio a 400 familias con 4 mil 200 pollitas.

El apoyo a sectores vulnerables con El programa Mejoramiento de Vivienda, también alcanzó a cientos de familias necesitadas. En este tercer año se apoyaron a más de 2 mil 500 ciudadanos, con aparatos funcionales, artículos para emprender algún negocio, apoyos médicos, recursos económicos directos, entre muchos otros, durante las Audiencias Ciudadanas que realizó el presidente cada miércoles, como desde el comienzo de su gobierno.

Toño Ixtláhuac recordó que uno de los distintivos de su gobierno es el acercamiento y el estrecho vínculo con los zitacuarenses que solicitan de su respaldo, por ello de recorrió todo el municipio en cerca de mil giras

de trabajo en todo el territorio local. Comentó que La Heroica hoy está más conectada con la instalación de 13 puntos de WiFi gratuitos, trabajo que también da cumplimiento a un compromiso de gobierno.

A través del DIF, además de la cobertura total que realizó la institución en distintas actividades, programas, atención a grupos vulnerables, entrega de miles de apoyos, este año se dotó alimentación a 4 mi 221 personas en situación vulnerable, asimismo a 4 mil 386 personas con apoyos alimenticios, más de 4 mil menores gozan de un desayuno escolar, se llevaron a cavo las Caravanas de la Juventud, además de la coordinación con la Secretaría de la Mujer, para la atención a mujeres víctimas de violencia, con la realización de distintas acciones y estrategias para atender a féminas en situación de maltrato y también el trabajo preventivo.

En materia de transparencia el edil refrendó que Zitácuaro vuelve a figurar como líder en este rubro, luego de recibir el reconocimiento por el INAFED, por ser líder en la Guía Consultiva y Buenas Prácticas Municipales, entre otros galardones.

Debemos encontrarnos, exigimos, mejorar y corregir para estar ahí junto a la sociedad que tanto nos necesita. De manera organizada y conjunta, con visión y alta competencia, trabajaré incansablemente para que esta ciudad, sea esa ciudad poderosa, grandiosa y que todos deseamos.

En este acto, Toño Ixtláhuac fue acompañado de Vanessa Ixtláhuac, titular del sistema DIF municipal; también estuvo su familia, integrantes del gabinete y empleados municipales.



Del 1 al 7 de agosto Semana Mundial de la Lactancia Materna en Zitácuaro

- Informar a la población los beneficios hacia la madre y el bebé, son los objetivos



Del 1 al 7 de agosto el municipio conmemorará la Semana Mundial de la Lactancia Materna, donde el objetivo es promover, concientizar e informar a las familias sobre los beneficios de la misma hacia la madre y el bebé, así como el impacto que tiene en la propia sociedad. Así lo señaló Elena Carreño, como parte de la organización de este evento.

H. Zitácuaro, Michoacán, 30 de julio del 2024.- Del 1 al 7 de agosto el municipio conmemorará la Semana Mundial de la Lactancia Materna, donde el objetivo es promover, concientizar e informar a las familias sobre los beneficios de la misma hacia la madre y el bebé, así como el impacto que tiene en la propia sociedad.

Así lo señaló Elena Carreño, como parte de la organización de este evento.

Este año el lema es "Cerrando la Brecha, apoyo a la lactancia materna en todas sus situaciones". En este evento habrá ponentes

y parteras de las diferentes comunidades y serán parte de varias ponencias, entre las cuales estarán: "Radiografía de una Consejera en lactancia, ¿Qué hacemos? ¿Cuándo asistir con nosotras? Mitos y realidades." y "Lo que debo de saber antes de iniciar el proceso de Alimentación complementaria y que métodos existen"

Estas acciones se realizarán de manera gratuita, ya que la idea es que la población se acerque a informarse y tenga curiosidad de cómo se debe de aplicar este tema de manera responsable y llegue a más personas.

Se tendrá rifas que son patrocinadas por mujeres empresarias de Zitácuaro y a nivel nacional, donde los participantes podrán inscribirse a través de su registro y con ello obtener premios de belleza y productos que son utilizados para la lactancia.

<https://docs.google.com/.../1cY.../edit...>
Así mismo habrá un bazar donde encontrarán pañales de tela, libros de maternidad, comida, accesorios, ropas para bebé y mamás.

Este evento se realizará en la explanada de la casona de la estación el próximo domingo 4 de agosto de 10 de la mañana a 6 de la tarde

La gente se puede registrar en la página de Facebook Mamá y Doula donde se comparte el formulario y en caso de que se tenga dificultad por esta área, pueden acudir en el registro del día, donde se le toman los datos y con ello participen en esta rifa.



CONSULTORIO VIDA MÉDICO GENERAL

MEDICINA ALOPATA, HOMEOPATIA Y NATURISMO
D.G.P.1342832 8 C.M.C.P. 5624 C.D NO. 91651

**YOHNATHAN
MICHEL GONZÁLEZ MARTÍNEZ**
TEL. 715 112 3982

Tratamos todo tipo de problemas de salud
MEDICINA GENERAL Y ALÓPATA, HOMEÓPATA
Especializados en enfermedades

*Artritis, cartilagos, dolor de rodillas articulares.	*Cáncer, anemia, leucemia, nutrición.
*Hígado, cirrosis hepática	*Menopausia, quistes.
*Impotencia sexual masculina.	*Problemas bronquiales, tos, gripa.
*Cálculos biliares, colitis, gastritis, páncreas.	*Tratamiento contra acné y secuelas, erupciones en la piel.
*Control de glucosa y diabetes.	*Tratamientos con efecto anti-edad progresiva
*Solución para sobrepeso, nervios, ansiedad y depresión.	*Tratamiento de ácido hialurónico y cédulas madre, yoga facial.

Farmacia ubicada en 5 de mayo sur #36
Consultorios ubicados en 5 de mayo sur #18 interior 2 y
Leandro Valle norte #5 B segundo piso interior 2

Nos es grato felicitar al presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac En ocasión de su Tercer Informe de Gobierno, en el que hablo de logros y retos de su administración 2021-2024.



**ATENTAMENTE
Familia Rubio**

CCERO
CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL
REGIÓN ORIENTE / ZITÁCUARO

El Consejo Coordinador Empresarial de Zitácuaro, se congratula con el presidente municipal

Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela

Al conocer el estado que guarda la hacienda Pública del municipio. Y reiteramos nuestra confianza para el periodo 2024-2027.

**Atentamente
Guillermo Estefan Abuchard,
Presidente**

Participación comunitaria, clave en recuperación del lago de Pátzcuaro: Secma

- Sector ambiental continúa acciones de rescate y suma nuevos proyectos



Los trabajos hechos por habitantes de localidades cercanas a la cuenca del lago de Pátzcuaro, por medio del Programa de Empleo Temporal, son muestra de que la participación comunitaria es clave en la restauración ecológica para lograr resultados exitosos y duraderos, afirmó el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Méndez López.

Pátzcuaro, Michoacán, 29 de julio de 2024.- Los trabajos hechos por habitantes de localidades cercanas a la cuenca del lago de Pátzcuaro, por medio del Programa de Empleo Temporal, son muestra de que la participación comunitaria es clave en la restauración ecológica para lograr resultados exitosos y duraderos, afirmó el secretario de Medio Ambiente, Alejandro Méndez López.

“Una imagen muy bonita fue el canal de canotaje de Urandén, en abril estaba totalmente seco. Hace unas semanas fuimos y estaban entrenando Los Quirinos campeones olímpicos, fue muy satisfactorio ver cómo el trabajo ha rendido frutos”, dijo.

Destacó que, durante un año, el bajo nivel del agua no permitió su entrenamiento, pero que en solo dos meses del Programa de Empleo Temporal, fue recuperado.

Tan solo en la isla de Urandén, la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) removió con maquinaria 35 mil metros cúbicos

de lodo y material sólido, lo que equivale a 5 mil camiones de volteo.

Explicó que los trabajos que se hicieron eran emergentes, pararon por la temporada de lluvias y se retomarán el próximo año, sin embargo, otros como la reforestación de un millón de árboles en la zona y la construcción de presas, a cargo de la Comisión Forestal (Cofom), continuarán para mantener el suelo en la parte alta de la cuenca del lago de Pátzcuaro.

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) implementará el Programa Agrosano para cambiar la forma de cultivar en la cuenca y evitar que lleguen agroquímicos al lago que fertilicen las plantas acuáticas; la Comisión Estatal del Agua y Gestión de Cuenas (CEAC) rehabilitará la planta de tratamiento de Janitzio y construirá un humedal en San Jerónimo Purenchécuaro para sanear las aguas que llegan al lago.

Además, el Gobierno del Estado busca la tecnificación del distrito de riego del Manantial Chapultepec, donde se pierde hasta el 70 por ciento de agua en los canales de tierra, para que más líquido llegue hasta el lago de Pátzcuaro.

Tonantzin Sandoval reconoce esfuerzos de la administración

- Da contestación del Tercer Informe de Gobierno

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de julio de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al contestar el Tercer Informe de Gobierno Municipal, Tonantzin Sandoval Pérez reconoció los esfuerzos que hizo la administración por sacar adelante al municipio.

La regidora precisó que la tarea de gobernar no es un premio que se gana, sino un compromiso que se adquiere y por lo tanto, representa retos y necesidades constantes.

Ante los presentes dijo que si bien es cierto que secretarios y funcionarios echaron a andar proyectos, la actual administración tuvo que hacer frente a varios problemas, entre ellos la saliente pandemia, el abandono en áreas que requerían solución.

"Se desplegaron 100 soluciones como eje rector, se pusieron en marcha programas estacionales, recorridos, se aplicó el presupuesto participativo y hubo aciertos que reconocemos y también omisiones que vale la pena decir para enmendarlos", expresó.

Durante su intervención, consideró que será la voz del pueblo la que va a señalar, aplaudir o reclamar y con humildad se debe reconocer lo que faltó. Por ello, mencionó que nuevamente los ciudadanos de Zitácuaro dieron su voto y confianza a Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela para que nuevamente sea quien encabece a partir del 1 de septiembre el siguiente gobierno municipal.



Al contestar el Tercer Informe de Gobierno Municipal, Tonantzin Sandoval Pérez reconoció los esfuerzos que hizo la administración por sacar adelante al municipio.

Impresión de LONAS

715-153-8044
715-110-0665

Matamoros Pte. No. 2
Col. Centro,
H. Zitácuaro, Mich.

ACEPTAMOS TARJETAS
VISA MasterCard
3 y 6 MESES SIN INTERESES
A PARTIR DE \$2,000

HOSPITAL VETERINARIO
HVF

Anuncios Luminosos

Regala Con estilo personaliza

Lapiceros Desde una pieza Grabados

Huesitos de metal Grabados

Notes de Venta

LETRAS 3D

Vinil y Microperforado EN VENTANAS, CANCELES, MEDALLONES

Happy Birthday neon con acrílico

Letreros led

Banners

Invitaciones BODAS, XV AÑOS, BAUTIZO

Letreros

Vinil impreso

Presentación

Personaliza TAZAS Con foto y nombre

Recetarios Médicos A color por millar

Publicidad

Letreros led

Tarjetas

Sublimación

Protullos

Grabados

HUMOR.

SAGAZ Publicado por Anahí Michel

-El hijo: mamá mamá, ¿qué es el gobierno?

-Mamá: el gobierno es como yo, porque yo mando a todos en esta casa.

-El hijo: ¿Y qué es la propiedad privada?

-Mamá: la propiedad privada es tu padre, "porque tu papá es mi propiedad privada".

-El hijo: ¿Qué es el pueblo?

-Mamá: el pueblo es la empleada que trabaja para nosotros y recibe un sueldo.

-El hijo: ¿Qué es la juventud?

-Mamá: "la juventud eres tú".

-El hijo: ¿Qué es el futuro?

-Mamá: el futuro es tu hermanito menor, porque tiene un futuro por delante.

Luego se van a dormir, y las 5 de la mañana su hermanito se cae al suelo, el hijo va al cuarto de su mamá y la ve durmiendo solita, luego va al cuarto de la empleada y encuentra al papá durmiendo con ésta, por último se va a su cuarto y él mismo se dice estas palabras:

"Mientras el gobierno está durmiendo".

"La propiedad privada se aprovecha con el pueblo".

"La juventud está confundida".

¡¡¡Y el futuro por el SUELO!!!



En vacaciones, evita accidentes carreteros con estas recomendaciones de la SSM

- ?Revisa llantas, frenos y niveles de aceite antes de viajar

Morelia, Michoacán, 30 de julio de 2024.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) te invita a prevenir accidentes viales durante estas vacaciones de verano; si piensas viajar en carretera, revisa antes las condiciones mecánicas de tu vehículo.

Es importante verificar que el automóvil tenga niveles óptimos de aceite, anticongelante y líquido de frenos para asegurar un buen funcionamiento del motor y evitar problemas en la carretera. Para hacerlo, abre el cofre, ubica los depósitos y verifica que no estén bajos ni vacíos. Si es necesario, rellénalos.

Asegúrate de que las llantas tengan suficiente aire, no presenten grietas y que la banda de rodamiento no esté desgastada. También es necesario revisar que los birlos, que mantienen a las ruedas sujetas al vehículo, estén bien ajustados.

Otro aspecto a comprobar es que los faros y las luces traseras funcionen correctamente, que las plumillas del parabrisas limpien bien el vidrio y que los frenos respondan adecuadamente. Si encuentras algún problema con tu vehículo, llévalo al mecánico.

Es conveniente llevar en el auto un kit de emergencia que incluya herramientas, linterna, cables de corriente, señalamientos de seguridad, extintor, un gato y una llanta de repuesto. En caso de emergencias, puedes llamar a la línea 911.



La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) te invita a prevenir accidentes viales durante estas vacaciones de verano; si piensas viajar en carretera, revisa antes las condiciones mecánicas de tu vehículo.

Ahh Chingá...!

La cadena de tiendas de conveniencia OXXO se ha consolidado en México, logrando abrir una tienda cada 14 horas y proyectando establecer una sucursal a 8 minutos de sus potenciales consumidores, trayendo repercusiones en la salud de las personas al modificar el entorno alimentario. Bebidas alcohólicas, cigarrillos y refrescos son los productos más vendidos en las tiendas OXXO. De hecho, estos productos representan el 88% de los 870 productos registrados para la venta en la tienda OXXO, según lo ha denunciado la organización El Poder del Consumidor durante la presentación del estudio Radiografía OXXO: Productos que enferman tu vida. Durante la investigación se registraron 671 productos procesados y ultraprocesados, de estos, el 23% eran bebidas azucaradas, 16% botanas saladas y 15% confitería. El 71% mostraba el sello de exceso de calorías en el empaque, 56% exceso de azúcares y 37% exceso de sodio. La evidencia científica internacional demuestra que los productos ultraprocesados incrementan el riesgo de obesidad, enfermedades crónico-degenerativas y cáncer.



Dr. Marco Aurelio F. Vega Nava

U.A.E.M.

Cirujano General y Gastroenterología

Reg. S.S.A. 52699 Reg. Fed. de Caus. VENM 500615
Céd. Prof. 399703

Mora del Cañonazo 29 Nte.
H. Zitácuaro, Mich.

CONSULTAS PREVIA CITA
POR TELÉFONO

715 148 0374 y 722 148 2056

Seis razones para estudiar Relaciones Internacionales: UAG

- México se encuentra en una posición privilegiada, por lo que requiere de expertos en esta carrera
 - En nuestro mundo globalizado, entender cómo interactúan los países y las dinámicas internacionales es crucial.



Esta carrera te ofrece una visión completa sobre cómo funcionan estas relaciones y cómo enfrentan desafíos, tanto en el ámbito jurídico, económico, político y de seguridad.

¿Qué son las relaciones internacionales?

Esta carrera te ofrece una visión completa sobre cómo funcionan estas relaciones y cómo enfrentan desafíos, tanto en el ámbito jurídico, económico, político y de seguridad.

entre América del Norte y América Latina, juega un papel fundamental en temas como comercio, migración y seguridad regional.

Expertos de la Universidad Autónoma de Guadalajara dan seis razones por las cuales estudiar

Relaciones Internacionales podría ser perfecto para ti:

1.- Ubicación estratégica de México. México se encuentra en América del Norte, es un puente natural con el resto de América Latina y con regiones clave del mundo. Esto lo convierte en un actor importante en temas globales como comercio y seguridad. Estudiar esta carrera te permite entender estas dinámicas desde dentro.

2.- Oportunidades profesionales diversas. Los graduados en Relaciones Internacionales pueden trabajar en embajadas, organizaciones internacionales, empresas multinacionales, ONGs o crear tu propia empresa. La demanda de expertos en este campo está creciendo, ya que las organizaciones necesitan profesionales que entiendan el panorama global complejo tanto para hacer negocios como para ayudar a gestionar y resolver problemas globales.

3.- Cultura y diversidad. México es un país rico en diversidad cultural, lo cual enriquece tu experiencia educativa. Además de ser una de las economías

más importantes del mundo y de tener una posición geoestratégica privilegiada, que te permite interactuar con personas de diferentes culturas, preparándote mejor para trabajar en un contexto globalizado.

5.- Impacto social y cambio. Estudiar Relaciones Internacionales te permite abordar problemas globales como el cambio climático, migración y derechos humanos. En México, puedes participar en iniciativas que promueven la cooperación internacional y políticas que beneficien al país y al mundo.

6.- Desarrollo de habilidades clave. Además de conocimientos especializados, esta carrera desarrolla habilidades como comunicación intercultural, análisis crítico, resolución de conflictos y negociación. Estas habilidades son valiosas en cualquier campo profesional y te preparan para enfrentar diferentes desafíos laborales.

Optar por estudiar Relaciones Internacionales puede abrirte muchas puertas. Si te interesa el mundo y quieres ser parte de las soluciones a problemas globales, esta carrera te ofrece una opción flexible que te permite desempeñarte en diferentes ámbitos: organizaciones internacionales, diplomacia y los negocios internacionales.

¡Anímate a estudiar Relaciones Internacionales y prepararte para un futuro global!

Durante la lectura del Tercer Informe de Gobierno Municipal de voz del alcalde

Juan Antonio Ixtláhuac

escuchamos su trabajo realizado a lo largo de tres años, motivo por el cual lo felicitamos. seguros de que, en el futuro, el municipio se ubicará como gran referente del oriente.

ATENTAMENTE

**Transportes Polvorín S.A. de C.V.
Cenobio Contreras Esquivel**

morena
La esperanza de México

En su Tercer Informe de gobierno, el presidentemunicipal

Juan Antonio Ixtláhuac

fue claro al resumir las obras y proyectos de la administración 2021-2024. Deseamos que el trabajo del gobierno 2024-2027 habrá de dejar un gran precedente para Zitácuaro.

ATENTAMENTE

**Lic. René Garfias,
Regidor electo**

Desenmascare los secretos tóxicos de estos alimentos populares (chatarra)



Por el Dr. Mercola. Muchas marcas populares, como la marca Stouffer's, afirman que sus alimentos tienen ese "sabor a hogar", lo que no dicen es que contienen niveles alarmantes de toxinas y aditivos dañinos

Muchos de los productos de Stouffer's recibieron la peor calificación por parte del Grupo de Trabajo Ambiental (EWG), esto debido a su falta de nutrientes y de los riesgos que producen sus ingredientes y su procesamiento

Los alimentos ultraprocesados ??se volvieron uno de los productos más populares en el mundo moderno, lo que trajo consigo una ola de problemas de salud, incluyendo obesidad, diabetes, hipertensión, enfermedades coronarias y 13 de los 15 tipos de cáncer más comunes

Los alimentos ultraprocesados ??contienen muchos ingredientes y contaminantes dañinos, tales como aceites de semillas con niveles elevados de ácido linoleico, aditivos, endulzantes artificiales, emulsionantes, colorantes, bisfenoles y

ftalatos

¿Tiene presión arterial alta? Lea este libro electrónico ya mismo.

A principios del siglo XX, muchas personas vivían en las zonas rurales y se dedicaban a la ganadería y la agricultura. Por lo tanto, la mayoría de los alimentos, incluyendo las frutas, los vegetales y las carnes, eran más frescos y saludables, y representaban gran parte de la alimentación de las personas. El procesamiento de alimentos en aquel tiempo era mínimo y se centraba en métodos como el enlatado, la fermentación y la conservación para extender la vida útil de las frutas y vegetales de temporada.

A mediados del siglo XX, la industrialización comenzó a evolucionar, por lo que muchas personas se mudaron a las zonas urbanas en busca de empleo. Este cambio redujo la capacidad de cultivar y obtener alimentos locales, lo que, a su vez, incrementó la dependencia de los alimentos comerciales. A finales del siglo XX, la

industria de alimentos seguía innovando, y creó los alimentos ultraprocesados para ofrecer una mayor practicidad, sabor, vida útil y por supuesto ganancias, pero se olvidaron de la nutrición.

Las campañas agresivas de mercadeo y

publicidad de las compañías de alimentos promueven sus productos ultraprocesados ??como una opción que, además de ser muy práctica, también es saludable, y muchas marcas, como la marca Stouffer's, también afirmaban que sus alimentos tenían ese "sabor a hogar", pero detrás de todas estas afirmaciones sobre la "calidad" y los ingredientes en los que puede "confiar" se esconde una aterradora verdad: niveles alarmantes de toxinas.

Carta de una anciana encerrada en un asilo

Quora.-SAGAZ · Publicado por Mary

Esta carta representa el balance de mi vida. Tengo 82 años, 4 hijos, 11 nietos, 2 bisnietos y una habitación de 12 metros cuadrados.

Ya no tengo casa y tampoco mis cosas amadas, pero tengo quien me ordena la habitación, me prepara para comer y me hace la cama, me controla la presión y me pesa.

Ya no tengo las risas de mis nietos, ya no puedo verlos crecer, abrazarse y pelear; algunos de ellos vienen a visitarme cada 15 días; otros cada tres o cuatro meses; otros, nunca.

Ya no hago las croquetas ni los huevos rellenos y tampoco los rollos de carne picada, ni el punto de cruz. Todavía tengo un pasatiempo que hacer y el sudoku me entretiene un poco ". No sé cuánto tiempo me quedará, pero debo acostumbrarme a esta soledad; hago terapia ocupacional y ayuda en lo que puedo quien está peor que yo, aunque no quiero encariñarme demasiado;

desaparecen frecuentemente. Dicen que la vida es más larga. Por qué? Cuando estoy sola puedo mirar fotos de mi familia y algunos recuerdos que me traje de casa. Y eso es todo.

Espero que las próximas generaciones entiendan que la familia se construye para tener un mañana (con los hijos) y pagar a nuestros padres con el tiempo que nos regalaron para criarnos!

Jorge Bucay. Aturo Guerrero



Los zitacuarenses somos testigos de la veracidad del trabajo realizado por el presidente municipal

Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela

plasmado en su Tercer Informe de Gobierno. Reciba nuestra sincera felicitación.

**Fraternalmente
Dr. Hugo Alejandro Medina López
Director del Hospital Regional de Zitácuaro.**

morena

La esperanza de México

El presidente municipal

Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela

Expresó su compromiso de hacer de Zitácuaro uno de los municipios más importantes de Michoacán, demostrando con hechos su objetivo.

**Atentamente
Lic. Ema Rivera Camacho
Diputada local electa.**

Juan Antonio Ixtláhuac inaugura parque en la Barranca del Diablo

- Se pretende además mejorar este lugar para disfrute de vecinos



Para disfrute de vecinos de la zona, fue inaugurado el parque en el lugar conocido como la Barranca del Diablo, sobre la calle Cuautemoc. Fue el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela acompañado de vecinos, comerciantes y funcionarios quienes llevaron a cabo el corte del listón inaugural así como un recorrido por el lugar.

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de julio de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para disfrute de vecinos de la zona, fue inaugurado el parque en el lugar conocido como la Barranca del Diablo, sobre la calle Cuautemoc.

La obra incluyó el cerco perimetral, 4 bancas, dos jardineras así como el piso a base de cemento.

Fue el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela acompañado de vecinos, comerciantes y funcionarios quienes llevaron a cabo el corte del listón inaugural así como un recorrido por el lugar.

Durante el evento de inauguración, los vecinos agradecieron esta obra, pues antes del parque, el terreno ya se había convertido en un basurero y además ya casi se lo quedaba alguna persona como algo de su propiedad. Afortunadamente destacaron que lo pudieron

rescatar con ayuda del Gobierno Municipal y esperan que se le de seguimiento para que el parque crezca y llegue hasta la calle Moctezuma.

Por su parte, el alcalde de Zitácuaro se comprometió a introducir de inmediato energía eléctrica, además de WiFi gratuito para que vecinos puedan hacer uso de él, además junto con Obras Públicas valorar la viabilidad de ampliar el parque hasta la calle Moctezuma.

"Vengo a decirles que no están solos, seguiremos trabajando en el rescate de la zona, primero para que sea una de las partes más iluminadas de la ciudad", expresó.

Ixtláhuac Orihuela, expuso que la administración que encabeza seguirá trabajando poco a poco por el rescate de toda la ciudad y por hacer de Zitácuaro un lugar mejor.

Se pintó de colores el cielo de Pátzcuaro con los globos del Cantoya Fest

- Más de 300 mil personas disfrutaron el espectáculo que cerró con la presentación de Elefante

Pátzcuaro, Michoacán, 29 de julio de 2024.- Turismo nacional e internacional de siete estados y dos países se reunió este fin de semana en el Pueblo Mágico de Pátzcuaro, para la edición 2024 del Cantoya Fest, que del 26 al 28 de julio logró reunir el talento de 150 equipos de globeros que, con diseños únicos, atrajeron la atención de personas de distintas edades.

Roberto Monroy García, secretario de Turismo de Michoacán (Sectur), explicó que se hicieron aproximadamente

200 elevaciones de globos monumentales, más las masivas, unas mil por día, de objetos más pequeños. Durante los tres días, comentó el encargado de la política turística estatal, el cálculo preliminar es de más de 300 mil visitantes, de acuerdo con información otorgada por los organizadores.

Aníbal Ponce Hernández, director del Cantoya Fest explicó que se calculan 50 mil personas las que disfrutaron del concierto del grupo Elefante en la plaza Vasco de Quiroga. "El concierto más grande que habíamos tenido aquí era el de los ex Timbiriche, y este, si no lo superó, logró reunir al mismo número de asistentes".



Turismo nacional e internacional de siete estados y dos países se reunió este fin de semana en el Pueblo Mágico de Pátzcuaro, para la edición 2024 del Cantoya Fest, que del 26 al 28 de julio logró reunir el talento de 150 equipos

Entre los asistentes a este evento 100 por ciento familiar, estuvieron turistas de Jalisco, Guanajuato, Ciudad de México, Estado de México, Querétaro, Monterrey, Sonora y de distintas partes de Michoacán, así como de Canadá y Estados Unidos. "Los hoteles nos reportaron llenos totales. Hubo gente que solo vino a ver el concierto de Elefante", señaló Ponce Hernández.

Entre los diseños de los globos se encontraron elementos michoacanos, la Mariposa Monarca, caricaturas como Bob Esponja, y mucha más creatividad que se observó este año desde la calle Ponce de León del primer Pueblo Mágico de Michoacán.

Teleférico de Uruapan, un gran aliado del medio ambiente: Gladyz Butanda

- No emitirá gases contaminantes y funcionará con energías limpias

Uruapan, Michoacán, 30 de julio de 2024.- La construcción del teleférico de Uruapan tiene gran relevancia porque representa una de las obras más amigables con el medio ambiente y sólo se ha puesto en marcha en pocas ciudades del país, destacó la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz Butanda Macías.

Con el uso de este medio de transporte sostenible mejorará la calidad del aire porque no tiene emisiones de gases contaminantes, lo que lo convierte en un sistema verde

que funcionará con energías 100 por ciento limpias, destacando al municipio como un destino referente en cuestión de movilidad sustentable.

Expuso que otras de las ventajas es la baja ocupación de espacio de su infraestructura, es un medio de transporte poco ruidoso y los consumos de energía serán relativamente bajos, además de reducir notablemente los tiempos de traslado por lo que se podrá cruzar de oriente a poniente en solo 27 minutos.

"Los resultados se reflejarán en las calles porque habrá una reducción de vehículos transitando por las vialidades y disminuirá considerablemente la emisión de gases de efecto invernadero que no afectará a las y los uruapenses", dijo.

Esta gran obra del Gobierno de Michoacán se construye con una inversión superior a los 3 mil millones de pesos; contará con seis estaciones, 47 torres, 91 cabinas y el costo por usuario será el mismo que se tiene en otros medios de transporte en la entidad.



La construcción del teleférico de Uruapan tiene gran relevancia porque representa una de las obras más amigables con el medio ambiente y sólo se ha puesto en marcha en pocas ciudades del país, destacó la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz Butanda Macías.

que funcionará con energías 100 por ciento limpias, destacando al municipio como un destino referente en cuestión de movilidad sustentable.

CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA

Dr. Gervith Reyes
neurocirugía / cirugía de columna

TELÉFONOS: 715.104.52.56/715.153.3767
URGENCIAS: 55.22.400.481

Leandro Valle Norte número 5, Primer piso, Consultorio 01,
Col. Melchor Ocampo, C.P. 61506, H. Zitácuaro, Michoacán

AGENDA TU CITA

ESTUDIOS DE NEUROFISIOLOGÍA
ELECTROESTIMULACIÓN TRANSCRANEAL - ELECTROENCEFALOGRAMA, ELECTROMIOGRAFÍA
VELOCIDADES DE NEUROCONDUCCIÓN, POTENCIALES EVOCADOS SOMATOSENSORIALES

CDMX
Hospital Ángeles Acoxpa
Consultorio 100 55 5678 3722

Custodios del Cereso Zitácuaro se hacen presentes en el teatro Juárez

- Previo al Informe de Gobierno del Presidente Municipal

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de julio de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Custodios y personal de Seguridad del Cereso Zitácuaro "Hermanos López Rayón", se manifestaron a las afueras del Teatro Juárez de esta ciudad, esto previo al Tercer Informe de Gobierno del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela.

Dicha acción forma parte de su movimiento para exigir mejores condiciones laborales, aumento salarial así como la destitución de Ignacio Mendoza Jiménez Coordinador del Sistema Penitenciario así como de Antonio Ortuño. Esta inconformidad por hostigamiento,

En entrevista, el vocero de los custodios señaló que mientras que todo el personal laboral bajo riesgo, siempre poniendo su vida en peligro, ya son 11 años que no tienen acceso a un buen sueldo.

Explicó que a nivel estado ya hubo mesas de negociación con el Secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, con quien se precisaron 3 puntos: la salida de Ignacio Mendoza, aumento salarial así como el acceso a BanBajo que es una compensación. Sin embargo luego de dos horas de reunión, aceptaron las dos últimas peticiones, pero la principal que es la salida del coordinador no les dieron respuesta.

Asimismo, expuso que los inconformes acordaron 10 días de manifestación y este lunes se cumplieron 5. Además se valora realizar otras acciones, pero todo dependerá de la decisión conjunta que tomen todos los voceros a nivel estado.

Los inconformes agregaron que no se dejan desprotegidos los Ceresos por estas acciones de protesta, sino que trabajan por guardias, ya que la idea no es afectar sus espacios de trabajo, pero si consideran que es urgente la atención a sus demandas.



Custodios y personal de Seguridad del Cereso Zitácuaro "Hermanos López Rayón", se manifestaron a las afueras del Teatro Juárez de esta ciudad, esto previo al Tercer Informe de Gobierno del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela.

Prisión preventiva para Yovan Guadalupe "N", presunto responsable de atacar sexualmente a su hijastra

Morelia, Michoacán, a 30 de julio de 2024.-La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo de un Juez de Control prisión preventiva en contra de Yovan Guadalupe "N", presunto responsable del delito de violación equiparada, cometido en agravio de su hijastra, en los municipios de Tzitzio y Morelia.

De acuerdo con las investigaciones, el 1 de mayo del 2022, Yovan Guadalupe "N", atacó sexualmente a su hijastra de 13 años de edad, cuando se encontraban en un domicilio ubicado en el municipio de Tzitzio; posteriormente, el 30 de septiembre de la misma anualidad, el investigado repitió esta acción en un inmueble ubicado en esta ciudad capital.

Estos hechos fueron investigados por la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos de Violencia Familiar y de Género, donde, tras integrar la Carpeta de Investigación, fue solicitada una orden de aprehensión en contra de Yovan Guadalupe "N", por su probable participación en el delito, la cual fue otorgada y cumplimentada.

En audiencia, un Juez de Control resolvió su vinculación a proceso, le impuso como medida cautelar prisión preventiva oficiosa y estableció un plazo de tres meses para el cierre de la investigación complementaria.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra la integridad de las niñas, adolescentes y mujeres michoacanas.

Detiene Fiscalía General a Miguel Ángel "N", presunto responsable de tentativa de feminicidio, en agravio de su pareja

- Los hechos ocurrieron el pasado 3 de mayo en el municipio de Tuxpan

Zitácuaro, Michoacán, a 27 de julio de 2024.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de Miguel Ángel "N", presunto responsable del delito de feminicidio en grado de tentativa, cometido contra su pareja, en el municipio de Tuxpan.

Con respecto a estos hechos, la Fiscalía Regional de Zitácuaro logró establecer que el 3 de mayo, Yanet C., se encontraba en compañía de Miguel Ángel "N", en una domicilio ubicado en la calle Melchor Ocampo, de colonia Puerto del Obispo. Sin embargo, durante una discusión, su pareja la asfixió e intentó privarla de la vida.

En el curso de la investigación, el agente del Ministerio Público reunió datos de prueba de la posible participación de Miguel Ángel "N" en los hechos, por lo que solicitó orden de aprehensión en su contra que fue cumplimentada durante un operativo implementado con apoyo de la Guardia Civil.

El ahora detenido, será presentado ante la autoridad que en próximas horas habrá de resolver su situación legal.

La FGE refrenda su compromiso de llevar ante los tribunales a toda persona que, con sus actos, atente contra la vida de las y los michoacanos; no habrá impunidad.

Bomberos de Zitácuaro atienden volcadura de auto

H. Zitácuaro, Mich. a 28 de Julio de 2024. - El cuerpo de bomberos de Zitácuaro atendió una volcadura vehicular ocurrida en la carretera Zitácuaro-Toluca, a la altura del Hotel Dorado. La emergencia fue reportada a través de una llamada telefónica, y la Unidad 05 fue enviada al lugar de los hechos.

Al llegar, los bomberos encontraron a dos masculinos lesionados en el vehículo volcado, un Mercury Mountaineer de color negro. Se brindaron las primeras atenciones médicas en el lugar y uno de los heridos fue trasladado al Sanatorio Metropolitano para recibir atención especializada.

El conductor, de 20 años, presentaba una herida lacerante en el área temporal derecha, así como un edema con hematoma en el pómulo derecho y otro en la extremidad superior derecha, con probable fractura del húmero.

El acompañante, un joven de 21 años, sufrió heridas lacerantes en la rótula izquierda y en la extremidad superior izquierda a la altura del cúbito y radio.

Las autoridades continúan investigando las causas del accidente y exhortan a los conductores a manejar con precaución en la carretera.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios



M.A.P.A.



Electrocardiograma



Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años

¡Chécate!!

Fijo Consultorio:
715-688-11-40

Celular Consultorio:
715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D. H. Zitácuaro, Michoacán.